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Date : 03/04/2024 16:03

Bonjour mr le préfet ,
Habitante du quartier Pâtis St Lazare et plus particulièrement de la rue d’Eichthal 
je suis inquiète par le projet de cette chronoligne 4.
- comment envisager dans la même zone géographique la cohabitation des passages des 
bus dans les deux sens et celle des 35 T, 44 T qui circulent quotidiennement pour 
LOGISTA?
- auront l’assurance de l’autorisation d’un temps de dépose minutes suffisant pour 
gérer les actes de la vie courante ( courses, évacuation des déchets de jardin, 
transfert de personnes en situation de handicap et autres …) sans verbalisations 
répétées.
- la sécurité sur les trottoirs sera t elle vraiment assurée ? 
- une solution sera t elle proposée pour un stationnement gratuit des riverains ?
- quel sera le réel gain de temps lorsque les camions de Logista manœuvreront dans le 
quartier et/ou stationneront sur l’avenue comme c’est très souvent le cas ?
Beaucoup de questions qui me permettent de douter des impacts positifs de ce projet .
Respectueusement .
Annie Launay 

Envoyé de mon iPhone
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